

SOLIDARITE AVEC TOUS LES MIGRANTS !

Le 28 mai 2007 naissait le tristement célèbre « ministère de l'immigration »; il n'était que le prolongement et l'aboutissement des politiques des gouvernements de droite comme de gauche; de la suppression de la carte de séjour à vie en 1974 en passant par la « légalisation » des prisons pour étrangers en 1981, ces politiques de stigmatisations des étrangers n'a jamais eu pour objectif que de nous diviser au nom d'un soi-disant « intérêt national »; comme s'il pouvait y avoir un quelconque intérêt commun entre un intérimaire du bâtiment -français ou étranger- et ces messieurs-dames Bouygues, Bolloré, Bettencourt et consorts!

La vérité est que le système s'est enfoncé dans une cascade de crise dont il espère se sortir en divisant ceux qui la subissent: salariés actifs contre sans emploi; salariés du privé contre ceux du public; salariés permanents contre intérimaires et vacataires; salariés français contre le bouc-émissaire traditionnel, l'étranger...

Oui, il y a une frontière qui existe mais elle n'est ni nationale ni même européenne; elle sépare le monde entre ceux qui dominent et veulent à tout prix augmenter leur profit et ceux qui sont exploités et dominés. La mondialisation est une réalité et vouloir faire tourner la roue de l'histoire est une illusion mensongère; se replier frileusement autour d'une idée nationale, régionale voire autour de son petit village revient à se mettre la tête dans le sable pour mieux se faire « botter le cul »: qu'un atome fasse des siennes en Russie ou au Japon et c'est le monde entier qui se trouve irradié!

Cela veut dire renforcer la solidarité et la coordination des luttes, résister *ICI ET MAINTENANT* contre la répression des migrants et les atteintes à leurs droits, en apportant un soutien inconditionnel à leur lutte.

***Fermeture des centres de rétention !
Régularisation de tous les sans-papiers !
Liberté de circulation et d'installation !***

SOLIDARITÉ AVEC LES DEMANDEURS D'ASILE

La situation des migrants à Angers (et ailleurs) ne cesse de se dégrader. L'État, avec la complicité des pouvoirs locaux (mairie et Conseil Général) ne remplit même plus ses obligations légales minimales en refusant, entre autre, de les loger décentement ou de domicilier les demandeurs d'asile: ils sont ainsi privés du droit même à formuler leur demande d'asile! Deux squats abritant et de nombreux enfants sont actuellement menacés d'expulsion, sans aucune solution de relogements. L'Etat organise ainsi méticuleusement le refus de tous leurs droits pour mieux les expulser: le Droit d'asile devient une fabrique de sans papiers!

***Roms, SDF, et demandeurs d'asile, un toit, c'est un droit !
Respect du droit d'asile !***

SOLIDARITÉ AVEC LES REVOLUTIONS ARABES

Les 20 000 Tunisiens de Lampedusa font l'objet d'une chasse à l'homme sans précédent, de Paris à Rome en passant par Vintimille. Alors que la Tunisie, dont le peuple continue de lutter pour sa libération, vient d'accueillir plus de 250 000 réfugiés Lybiens, les États européens n'ont qu'un seul souci : *là-bas*, restaurer le contrôle des frontières pour, *ici*, rassurer un électorat réactionnaire!

Ainsi la forteresse Europe continue de se dresser face à la soif de liberté des peuples du monde. L'hypocrisie et la violence des vieilles démocraties européennes, hier amies des dictateurs, ne doit pas nous cacher l'essentiel : les pires dictatures sont en train de tomber sous les coups d'une jeunesse qui nous montre le chemin à suivre. Alors que la France et l'Italie renégocient les accords de Schengen et que des centaines de Tunisiens sont contrôlés, enfermés, expulsés, la préfecture peut et doit :

***Accueillir dignement les jeunes des Révolutions arabes !
Leur délivrer des cartes de séjour humanitaires avec autorisation de travail !***

**RASSEMBLEMENT SAMEDI 28 MAI
à 15H devant la préfecture**

Collectif de soutien aux sans-papiers 49
Réunions tous lundi à 18h permanences le mardi et jeudi 14h-16h
à l'Étincelle, 26 rue maillé, Angers Contacts : 06 83 87 32 28 cssp49@riseup.net

